

Disparó el TLCAN deterioro del sector agrícola (El Financiero 19/02/08)

Disparó el TLCAN deterioro del sector agrícola (El Financiero 19/02/08)(HCH) Martes, 19 de febrero de 2008 Con la entrada en vigor del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), en 1994, se acrecentó el deterioro del sector agrario en México, revela un estudio de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Elaborado por el Centro de Análisis Multidisciplinario de la Facultad de Economía, el reporte advierte que a pesar de que para algunos el acuerdo significó el ingreso del país al primer mundo, sus efectos han sido negativos al causar la desaparición de 85 por ciento de algunas ramas productivas como la porcicultura. Según el estudio "Situación del campo en México, pobreza, marginación, explotación y exclusión", las exportaciones agrícolas de Estados Unidos a México pasaron de tres mil 476 millones de dólares en 1991 a siete mil 516 millones en el último trienio, lo que representa un incremento de 116 por ciento. Las asimetrías entre el medio rural y el urbano en México se han acentuado, ya que mientras 78.1 por ciento de la población nacional tiene acceso a drenaje, y 88.8 a agua potable, en la zona rural sólo 38.2 y 68.7 por ciento cuentan con esos servicios, respectivamente.